



Liebe Eltern,

alle Jahre wieder ist es soweit! In ein paar Tagen feiern wir Weihnachten. Die Kinder sind schon alle ganz aufgeregt, was ihnen das Christkind wohl dieses Jahr bringen wird.

1. Heiliger Nikolaus

Natürlich besuchte uns der heilige Nikolaus auch dieses Jahr wieder in der Kita. Die Aufregung war natürlich groß, ob die Socken gefüllt waren, die die Kinder vorher mit in die Kita gebracht hatten. Der Nikolaus besuchte jede Gruppe und die Kinder waren ganz aufmerksam, was er ihnen zu sagen hatte. Die Kinder haben für den Nikolaus gesungen und Gedichte vorgetragen, die sie vorher fleißig eingeübt haben. Bevor der Nikolaus wieder ging, bekam natürlich jedes Kind seinen befüllten Socken wieder. Bei unseren Horties kam dieses Jahr sogar der Krampus mit. Es musste aber keiner Angst haben, dass er mitgenommen wird! Wir möchten uns ganz herzlich beim Elternbeirat für den Inhalt der Socken bedanken. Ein besonderer Dank geht natürlich auch an unseren Nikolaus und Krampus für ihren wichtigen Einsatz!

2. Christbaum

In der VR-Bank in Pähl haben die Vorschulkinder den Christbaum geschmückt. Der schöne Schmuck wurde vorher von den einzelnen Gruppen eifrig gebastelt! Wir haben Ihnen auch noch ein Foto von dem wunderschön geschmückten Baum mitgeschickt.

3. Adventszeit

In der Adventszeit gab es natürlich in jeder Gruppe einen Adventskalender. Die lila Gruppe hatte dieses Jahr einen interaktiven Adventskalender. Es gab eine Adventsbox, die jeden Tag ein anderes Kind mitnehmen, befüllen und am nächsten Tag ein Kind damit beschenken durfte. In der Krippe wurden Adventskerzen gebastelt, in denen sich eine Kleinigkeit für die Kinder versteckte. Außerdem wurden die Kinder von der Geschichte des

Esel Elias, dass im Geschichtssäckchen war, begleitet. In der blauen Gruppe wurden von den Eltern Adventshäuschen für Ihre Kinder gebastelt. Jeden Tag wurde dann ein Häuschen „geöffnet“. Die gelbe Gruppe wurde jeden Tag mit einer Geschichte von der Maus Walli begleitet. Die Maus brachte Rezepte und Bastelideen für die Kinder mit. In der blauen Gruppe und im Hort sind dieses Jahr Wichtel eingezogen. In den Hort hat er zum Einzug eine Wichtelsuppe mitgebracht. Leider schmeckt diese Suppe nur Wichteln und keinen Kindern. Den Horties hat er aber auch schon ein paar Geschenke mitgebracht, wie einen Fußball und neuen Harry Potter Figuren. Der Wichtel in der blauen Gruppe hat sich für die Kinder auch ein paar Aufgaben einfallen lassen. Die Kinder haben für ihn die Spülmaschine ausgeräumt, sie haben für ihn Orangensaft zur Stärkung hingestellt, und dafür haben sie eine kleine Belohnung bekommen. Außerdem wurde natürlich fleißig für Weihnachten gebastelt, damit das Christkind auch den Eltern am Heiligen Abend etwas Schönes unter den Baum legen kann.

4. Dankeschön

Das Gesamte Team St. Christophorus möchte sich von Herzen bei Ihnen für die gute Zusammenarbeit und das entgegengebrachte Vertrauen bei allen Eltern bedanken!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien schöne Weihnachten, und erholsame Feiertage, die Sie mit der Familie verbringen dürfen. Genießen Sie die besinnliche Zeit und lassen es sich gut gehen.

Für den Start in das Jahr 2024 wünschen wir Ihnen, Ihren Kindern und der ganzen Familie viel Gesundheit und Gottes Segen.

Wir sind am **Montag, 08.01.2024** wieder aus unserem Weihnachtsurlaub zurück.

5. Zitat

„Ein freundliches Wort kostet nichts, und dennoch ist es das Schönste aller Geschenke.“

– Daphne du Maurier

Miriam Acher und das gesamte Kita –Team